
Auf Nachfrage von Herrn Schäfer teilte Herr Gleß mit, dass der in der nicht öffentlichen Sitzung 
des Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss am 12.12.2006 gefasste Empfehlungsbeschluss 
zunächst im Haupt- und Finanzausschuss beraten werde. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


